

Gatur Lalin Pagi Dilakukan oleh Unit Lantas Polsek Takokak

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 10, 2024 - 09:38



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Rabu, 10 Juli 2024, Unit Lalu Lintas (Lantas) Polsek Takokak melakukan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Lalin) untuk memastikan lalu lintas lancar di pagi hari. Personel dari Polsek Takokak Polres Cianjur Polda Jabar melakukan tugas ini di tempat-tempat yang sering terjadi kemacetan dan kecelakaan di wilayah hukum mereka.

Personel Polsek Takokak hadir di lapangan dengan penuh kesiapsiagaan untuk

membantu masyarakat mengatasi masalah lalu lintas. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mengurangi kepadatan lalu lintas yang sering terjadi di pagi hari dan membuat pengguna jalan merasa aman dan nyaman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, mengucapkan terima kasih kepada anggota Unit Lantas Polsek Takokak yang telah melaksanakan tugasnya dengan penuh tanggung jawab dan dengan baik.

"Kami berupaya semaksimal mungkin untuk mengatur lalu lintas pada pagi hari, khususnya di titik-titik yang sering mengalami kemacetan. Kami berharap masyarakat dapat mematuhi arahan kami demi kelancaran dan keselamatan bersama," kata anggota Unit Lantas Polsek Takokak.

"Kami selalu berusaha memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, terutama dalam hal pengaturan lalu lintas. Kegiatan Gatur Lalin ini merupakan salah satu upaya kami untuk menciptakan kondisi lalu lintas yang tertib dan aman setiap pagi", kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan bahwa dia sangat mengapresiasi kinerja Unit Lantas Polsek Takokak yang telah melaksanakan tugas dengan baik. Pengaturan lalu lintas yang baik akan bermanfaat bagi semua orang yang menggunakan jalan. Saya berharap kegiatan ini dilakukan secara berkala.

Kegiatan Gatur Lalin ini diharapkan akan meningkatkan ketertiban lalu lintas di wilayah hukum Polsek Takokak, sehingga masyarakat dapat melakukan aktivitas pagi mereka dengan aman dan nyaman.